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QIANJIANG EVENING NEWS

建德·资讯

2018 年，频发的贸易争端已影响建德市多数

出口企业的发展。为进一步减轻企业负担，建德市

政府出台《关于进一步减轻企业负担、稳定外贸增

长的实施意见（暂行）》（以下简称“减负 19 条”）。

为使更多的企业了解新政策，发挥新政策的激励效

应，1 月 17 日下午，建德市商务局在跨境电商产业

园召开建德市“减负 19 条”政策解读会，全市外贸

企业代表近100人参会。

会上，外经贸科科长姚红燕同志对建德市《加快

外经贸转型升级实施细则》“减负19条”政策进行详

细解读，并介绍了项目申报流程和资料，要求企业做

好资料收集工作，就企业提出的问题做出解答。

目前，建德市外贸企业主要面临劳动力成本、

税收成本、融资成本、物流成本及贸易摩擦等方面

的压力。面对内外部诸多挑战，加快外经贸转型升

级就显得尤为紧迫。“减负 19 条”政策的出台将有

效减轻企业负担，提升企业竞争力。后续，市商务

局也将继续加大对境内外展会、境外投资、出口信

保、服务贸易、公平贸易法律救济、跨境电商等工作

的服务力度，为推动全市外贸健康平稳发展保驾护

航。 姚红燕、李孟

市商务局召开建德市“减负19条”政策解读会

2019 年 1 月 21 日下午，市水利局新挂牌第二

天，陈文岳副市长一行莅临市水利局调研指导，局

班子成员及全体中层干部参加了会议。

调研会由市府办徐卫军副主任主持，首先市水

利局党委书记、局长金斌汇报了建德市 2018 年水

利工作完成情况，并提出了 2019 年水利重点工作

设想。随后，局班子成员也分别做了汇报交流。陈

市长一方面对市水利局各项工作中取得的成绩表

示肯定，另一方面也要求全体干部职工要展望未

来、再接再厉，不断做好各项水利建设任务和改革

创新，助推建德市水利工作更上新的台阶。

他提出，当前建德市水利工作还需注重“四个

更加”：一是“更加注重防控结合”，加强水库山塘加

固和防汛管理；二是“更加注重保控结合”，保证水

利工程和百姓安全，保证美丽建德的有效实现，严

格控制涉水各类违法行为和依法打击电毒鱼等；三

是“更加注重点面结合”，比如全力以赴推进好梅城

水系综合治理和美丽城镇（乡村）建设、独流入海新

安江兰江综合治理、千岛湖配水工程、农村饮水达

标提标等重点工作；四是“更加注重党政结合”，即

注重党建引领，继续狠抓党风廉政建设，强化意识

形态领域和宣传、统战等工作。切实围绕提升机关

党员干部“四个意识”，在巩固“两学一做”成果方面

做文章。 周晓雷

陈文岳副市长调研指导建德市水利工作

1月17日下午,全市机构改革动员大会召开深

入学习贯彻新时代中国特色社会主义思想和党的

精神，全面落实中央、省机构改革的有关精神对建

德市机构改革进行动员部署。

次日，建德市文化和广电旅游体育局挂牌仪式

在原市文广新局办公大楼门口举行。市委常委、宣

传部部长周萍英、副市长郑志华、市委组织部副部

长叶宏清、原市文化广电新闻出版局、市全域旅游

办、市体育局的全体领导班子、干部职工等参加仪

式。

市文化和广电旅游体育局党组成员、副局长唐

晓东主持挂牌仪式；由市委组织部副部长叶宏清宣

布领导班子组成；副市长郑志华致辞，他指出这次

机构改革，整合组建市文化和广电旅游体育局，不

是简单地“换块牌子、改个名字”，而是职能、资源和

力量的深度融合，是事业创新发展的重大机遇，有

利于对建德丰富资源的充分挖掘、保护利用和产品

转化，撬动倍增效应，助推全市文化、广电、旅游、体

育事业的跨越式发展；新任党组书记，局长龚鑫表

态发言，他指出将带领新的领导班子及全体干部职

工，提高政治认识，统一思想，坚决拥护市委、市政

府的决定，齐心协力，为做文、广、旅、体这篇结合文

章，打造高质量发展的新引擎，为加快建德新崛起，

作出应有的贡献。最后，市委常委、宣传部部长周

萍英、副市长郑志华为市文化和广电旅游体育局揭

牌。

顾伟梁

建德市文化和广电旅游体育局正式挂牌成立

1 月 22 日，建德市民间文艺家协会与建德市瑞福生态旅游

发展有限公司(幸福村村庄运营公司)在乾潭镇幸福村召开座谈

会，商讨民间文化助力乡村振兴，双方合作共谋发展之计。市民

协主席叶杰、副主席涂福平、秘书长姜志红、瑞福公司总经理胡

方晓，及部分民协会员参加了座谈会。

会上，胡总详细地介绍了当前幸福村文化活动开展情况及

未来文化建设的规划和方向，希望市民协给予专业指导与帮助，

建设民间文化展陈馆，发展幸福乡村旅游，促进乡村振兴。叶

杰主席指出，民间文艺源于民间，回馈民间是民间文艺工作者

应尽的责任。瑞福公司的规划为我市民间文化搭建了一个集

中展示交流的平台，希望在乡村振兴战略背景下，抓住建国 70

周年的契机，双方通力合作开展一系列有意义的活动，达到共

赢发展。

会后，市民协一行人还走访了民协会员王介明的剪纸工作

室，探讨民间工艺大师们工作室建设问题。

这次活动是 2019 年市民协工作的一个良好开端。在新的

一年里，民协将更多地开展民间文化反哺乡村活动，助力乡村的

产业兴旺，助力村民物质生活和精神生活全面提升，创造幸福生

活。 姜志红

建德市民协召开
助力乡村振兴幸福座谈会

遗失建德市化工设备厂工行建德支行开户许可证

J3310001792101，声明作废。

建德市富塘粮油专业合作社股东会决定解散本合

作社，债权人接到本合作社书面通知之日30日内，未接

到通知自本公告之日起45日内向合作社清算组申报债

权，逾期不申报视为自动放弃。

遗失声明

找到了最佳平衡点
他为什么选择轩逸·纯电？

莎士比亚曾说过，一千个观众眼中有一
千个哈姆雷特。对于同一件事物，不同的人
就会有着不同的看法，这一点在买车选车这
件事情上也非常适用。作为一名汽车网站
的编辑，经常会遇到朋友征询购车建议的情
况，然后总会根据他们的购车需求或是关注
点，并做出合适的推荐车型。随着新能源汽
车的逐步发展，有些朋友也开始考虑购买纯
电动汽车了，面对还未普及的车种，有些人
在选车时会变得没有方向。那么在相同的
情况下，汽车编辑又会做出什么选择呢？今
天就跟随我同事辉哥的购车视角，看看他在
选择纯电动汽车时更关注哪些点。

作为土生土长的广州人，辉哥有着与大
多 数 人 一 样 的 苦 恼 ，购 车 指 标 始 终 摇 而 不
中，竞拍价格却又一路水涨船高。长期接触
汽车行业，辉哥深知纯电动才是未来的极佳
选择，虽然目前并未大面积普及，但这是大
势所趋，当然，选择一款纯电动汽车，也就轻
松解决了广州的限购限外难题，于是，他最
终确定了轩逸·纯电这款全新车型。

多年的行业经验，让辉哥了解了很多有

关电动汽车的信息，选购轩
逸·纯 电 ，也 是 经 过 深 思 熟
虑的，而且原因也不只是一
个方面，下面咱们就一起来
看 一 看 ，辉 哥 为 何 要 买 轩
逸·纯电。

除 了 整 体 的 综 合 表 现
外 ，辉 哥 更 看 重 的 是 轩 逸·
纯电内在的技术，和聆风出
自同一电动车平台，在技术
层 面 有 着 深 厚 的 历 史 沉
淀 。 而 且 聆 风 出 色 的 市 场
口 碑 ，也 为 轩 逸·纯 电 做 足
了背书。

日 常 的 驾 驶 更 能 感 受
到轩逸·纯电在电控管理方
面的强大，动力的输出并不
受电量的影响，即便是只剩
30% 的 电 量 ，加 速 超 车 依 旧
很给力；而且仪表盘上的信

息显示也比较精准，剩余电量和可续航里程
几乎没有虚假水分，这都是日产电控系统技
术实力的体现。

轩 逸·纯 电 的 综 合 工 况 续 航 里 程 为
338km，这已经足够日常使用，而且辉哥对续
航问题看得很透彻，一款纯电动汽车的续航
的确是越高越好，但前提是能够控制住成本，
也得能够保证低耗能。其实轩逸·纯电如果
再增加一块电池，续航也能有不错的表现，但
相应地，车辆成本高了，车重增加也会加大耗
能。在综合考量下，轩逸·纯电只是在符合本
身定位的前提下找到了最佳的平衡点，均衡
了续航里程、电控管理、能耗以及成本。

总结：对于一款家用纯电动汽车而言，轩
逸·纯电的整体表现非常均衡，不仅解决了摇
号 难 的 问 题 ，还 完 全 符 合 辉 哥 的 用 车 需 求 。
而从辉哥的购车思路来看，轩逸·纯电做到了
面面俱到，有日产技术的强大背书，也有聆风
车型多年的市场口碑，而且颜值造型、空间配
置、驾驶质感、电控管理还有成本能耗都有所
顾及，并找到了最佳的平衡状态，这也正是辉
哥选择轩逸·纯电的真实原因。


